



El grupo, durante uno de los conciertos ofrecidos en Miranda, en concreto en el Festival Ebrovisión. / FVR

¿ERES DE EL SECRETO DE AMELIE?

El grupo mirandés lanza una propuesta en internet para que sus seguidores financien la grabación y edición de su tercer disco

R.L. / MIRANDA

Tener el respaldo de una casa discográfica para grabar un disco es bastante complicado en los tiempos que corren. Las bandas tienen que buscarse la vida más que nunca y son ya varios los grupos que han acudido al denominado *crowdfunding* para financiarse y seguir creciendo. El último en sumarse ha sido la banda mirandesa El secreto de Amelie, que ayer colgó su proyecto en la plataforma *wuuu.verkami.com* para financiar la grabación de su tercer trabajo discográfico así como de un videoclip.

Lo que pretenden es conseguir el apoyo económico de sus seguidores y de todos aquellos que apuesten por el grupo. A cambio, esos mecenas recibirán recompensas, desde la aparición en los créditos a invitaciones VIP para la presentación de su disco o incluso conciertos privados. Todo depende de su aportación económica que podrá ser de 5, 10, 20, 30, 50, 100 y hasta 500 euros.

Oliver Virtuabres *Foli*, mirandés y vocalista de El secreto de Amelie, admite que la industria musical, tal y como la conocimos hace unos años, «está muerta, no se hacen apuestas nuevas», por lo que la única forma de seguir creciendo es junto a los seguidores, en una especie de modelo familiar y de forma independiente. «El hecho de que la gente se implique y se sienta partícipe de nuestro trabajo puede ser para nosotros una buena forma de seguir adelante», mantiene este mirandés afincado en Madrid.

Su proyecto está visible en la web, y a partir de ahora se abre un periodo de 40 días para que los nuevos 'productores ejecutivos' de El secreto de Amelie confirmen su aportación y se alcancen los 5.000

El Secreto de Amelie: Ep 2013 + Videoclip
540€ / 5.000€

Apoyando 5€
Ayuda a un proyecto que incluye un video de 40 min más un apoyo a la grabación de un tercer disco y edición de un videoclip.

Apoyando 5€

Detalle de la web donde el grupo presenta esta forma de colaboración.

¿Y QUÉ ME DAN POR...?

De 5 a 30 euros. Desde el disco en formato digital a su versión en CD firmada, además de un DVD con el vídeo y varios extras (comentarios, *bonus track*...).

50 euros. Se añaden entradas para el concierto de presentación del trabajo.

100 euros. Más entradas para conciertos y la participación con el grupo en el *backstage* y en el camerino el día de la presentación.

500 euros. Suma a todo lo anterior un concierto privado que puede además regalarse como cumpleaños o fiesta allí donde lo desees. Además, en la mayor parte de las aportaciones aparecerá el nombre en los títulos de crédito como colaborador.

euros de presupuesto. Ellos confían en su público, en que «la gente se involucre, porque al final va a ser un producto de todos». Y parece que será así, en solo unas horas ayer lograron ya más de 110% del total.

El tercer disco del grupo, un EP (*extended play*) con siete temas y un videoclip verá la luz a principios de verano. De su próximo disco tan solo desvelan que seguirá su línea de pop pero con pinceladas de *power pop* e incluso de jazz. «Estamos seguros de que este disco va a sorprender a más de uno, porque va a ser nuestro disco más trabajado y maduro. Y la gente que colabore va a sentirse orgullosa de haber aportado su grano de arena para que pueda llevarse a cabo, será un disco de todos», aclara el vocalista.

La banda, afincada en Madrid, tocará en Miranda, en la plaza de Santa María, coincidiendo con las fiestas de San Juan del Monte. También tiene conciertos cerrados en Madrid y Benidorm.

ECONOMÍA

El PSOE pide al PP que actúe para defender el puerto seco de Pancorbo

DB / MIRANDA

El secretario general del PSOE de Burgos, Luis Tudanca, salió ayer en defensa del proyecto de la terminal Logística Ferroportuaria del Puerto de Bilbao en Pancorbo ante las dudas que se han generado sobre su futuro. «Los burgaleses pedimos al PP que deje de poner en peligro este proyecto», dijo, ofreciendo todo el apoyo del PSOE a las instituciones de Burgos y de Castilla y León para defenderlo. «No se puede consentir prescindir de un proyecto tan importante», añadió.

Para el PSOE, la forma de actuar del PP supone «poner patos en las ruedas» del proyecto, recordando que desde las filas populares en el País Vasco se ha reclamado en varias ocasiones el traslado del proyecto a Arasur (Alava). «Queremos que el PP deje de poner en riesgo el proyecto, y exigimos a

Juan Vicente Herrera que, como presidente del PP de Castilla y León, llame de manera inmediata al líder de los populares vascos para que se calle y cesen los ataques de esta formación en esa Comunidad a ubicar este proyecto en Pancorbo y, como presidente de la Junta, que pida de forma inmediata una reunión con el presidente del País Vasco», expuso Tudanca. El líder socialista también pidió al presidente de la Diputación provincial, César Rico, que opte igualmente por reunirse con su colegas vascos.

Tudanca recordó que la Autoridad Portuaria de Bilbao en 2010 decidió comenzar los trámites para la instalación del Puerto Seco de Bilbao en Pancorbo. «pero entre todos han logrado poner en peligro una infraestructura económica muy importante de toda esa comarca», dijo.



Recursos ante los malos tratos. La directora general de la Mujer, Irene Cortés, participó ayer en los actos programados por el Ayuntamiento de Miranda por el 8 de marzo, ofreciendo una conferencia en la que explicó la red de asistencia a las mujeres víctimas de violencia de género que tiene la Junta. / CAT

BARRIOS

La Charca abre desde el martes la oficina de su asociación vecinal

La próxima semana se abren las puertas al público de la oficina de la Asociación de Vecinos del barrio de La Charca. En principio abrirá todos los martes y los jueves de 10.00 a 12.00 horas y los viernes de 18.00 a 20.00 horas, aunque se prevé ampliar más adelante el horario de apertura para atender a los vecinos. Desde la Asociación agradecen el apoyo de relojería Manu por la cesión del local para beneficio del barrio. La oficina está ubicada en la calle República Argentina, número 75, en la entrepiana izquierda.

SOCIEDAD

Mirajazz colabora con Aspodemi

Personas con discapacidad intelectual de la Asociación Aspodemi montaron ayer un stand durante el concierto organizado por Mirajazz (por invitación de este colectivo) para presentar y vender los productos que se elaboran en el centro ocupacional y dar a conocer los servicios que ofrece el centro especial de empleo.

MÚSICA

La Tertulia acoge la presentación del Ebroclub

A partir de las 23.30 horas La Tertulia (plaza de España) y la Asociación Amigos de Rafael Izquierdo colaboran en otra fiesta de presentación del Festival Ebroclub con un *Guitaque sidéral* que contará con los pinchadiscos Javi Perkins y Jota Green. Prometen una completa selección de *northern soul*, *garage*, *boogaloo*... y todo en vino. En la fiesta se sortarán dos abonos para el Ebroclub.